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ルーチェ ワクワク感動ブログ 

毎日更新！スタッフブログ 

☆第3回ルーチェのみんなでお神輿☆ 
毎年恒例になってきた、岡崎五万石祭りのお神輿を 
スタッフとお客様と一緒に担いできました！！ 
すごい熱気と掛け声と盛り上がりは何度経験しても 
しびれます。 
お神輿を担げる機会は、ほとんどないと思うので、是非
来年も一緒にお神輿を担ぎましょう＾＾ 

お店がハロウィン仕様に 
スタッフは仮装してお出迎えします☆ 

どこまで知ってる？ 
ワクワク 
ドキドキ 

ヘッドスパクイズ 

ご紹介キャンペーン内容 
（期間：平成２６年１０月末日まで） 

 
８月の中旬にルーチェ本店が改装をしました!!それに伴い 

ご紹介してくださったルーチェのお客様 
と 

ご紹介で来ていただいたお客様 
両方のお客様にルーチェで取り扱っています 

シャンプーとトリートメントのミニサイズセット 
１４００円相当をプレゼントいたします。 

 
お客様の大切なご家族・ご友人などに 
ご紹介チケットをお渡し下さい。 

責任を持って大切な方を素敵にさせていただきます。 

ルーチェ本店リニューアルオープン 
特別記念企画！ 

みなさんの勉強熱心
なところに感動しま
した。ありがとうご
ざいました。 

こちらこそありがとう
ございます!!お客様に 
常に気キレイでいて 
頂けるようにまだまだ
勉強し続けていきます!! 

こんにちはー( ^ω^ )♡ 

8月13日になばなの里に行ってきました！ 

お盆休みだったので心配してましたが結構空いていたのですぐに 

着くことができました。 

なばなの里は冬しか行ったことがなかったので夏はどんな感じかな？ 

と思いワクワクしてました(^O^)♪ 

着いたら色んな種類のお花がたくさん咲いていましたが1番 

気になっていたベゴニアガーデンは他のお花と比べものに 

ならないくらい綺麗でビックリしました！ 

たくさん写真撮り観察して癒されました♪( ´▽｀) 

バラ園もありましたが季節が違うため見れなかったのが 

残念でしたが(´･_･`) 

久しぶりにたくさんのお花を見ることができて楽しかったです♪ 

次はもう一つ行きたかった岐阜のダイナランドゆり園にも 

チャレンジしてみたいです(^ ^)☆ 

 



ヘアドクター内海の美容塾 

みんな気になる！ 
白髪の 

遺伝にまつわる噂を調べました！ 

普段反省 

Ｉ♡着物   

白髪でも、特に若白髪や子どもの白髪、部分的な白髪は遺伝性が高いと
言われています。 
医学的には完全には証明されていないものの、統計情報では白髪と遺伝
の因果関係の高さがいくつか示されており、白髪の原因の一つに数えら
れています。 
この遺伝によって起こる白髪は、メラニン色素が髪に送り込まれにくい
という体質に原因があると考えられています。 

みなさんこんにちは♪髪の毛博士の内海です☆ 
 
前回の美容塾では、白髪の主な原因の血行不良についてお勉強しました。 
今回はよく聞くけどほんとなの？という疑問の、 

白髪の遺伝との関係性を調べました♪ 

遺伝にもDNA遺伝もあれば、親と同じ環境で育ってきたという遺伝もあ
ります。 
DNAの遺伝は僕たちでは変えられませんが、環境は変えることは出来ま
す。 
睡眠、過度のストレス、栄養不足、喫煙、ヘアケア用品、血行不良、
運動不足、原因は沢山あります。 

遺伝だから・・・という一言で終わらせるのはよくありません。 
まだまだ改善すべき点は沢山あります。 
ヘアケアや頭皮のケアをしていくにあたって僕たちは,、美容院でのそ
の時だけのヘアケアだけでなく、 
お客様のライフワークに合わせてケアのご提案をさせていただきます。 

余談ですが、.統計的に見てみると、長男は母方の、長女は
父方の遺伝的影響を受けやすいといわれています。 

こんにちは！ヘッドスパリーダーの早川です！ 

先月から新メニューができました!!その名も 

「オーダーメイドヘッドスパ」何かというと、個室で行う 

ヘッドスパなのですが、担当するスタッフがお客様一人一人に 

合わせて頭皮に使う美容液やマッサージ方法をその時のお客様の
状態に合わせて行うヘッドスパです!!しっかりと頭皮の状態を 

見させて頂きお客様の悩みを解決し、その時の気分に適した 

ヘッドスパでさらにリラックス度が増します!!更にスタッフも 

月に1回ヘッドスパ講習を開き日々勉強し知識や技術を沢山 

習得しています!!自信のスパ、是非一度お試しあれ(*≧∀≦*) 

ヘッドスパマニア早川の 

オススメヘッドスパコース 

こんにちは♪着物が大好きな店長の服部です☆ 
突然ですが、着物を着る機会ってありますか？ 
なかなか着る機会がないって言う方が多いでしょうか？ 
じつは着物を着るのが好きな私もなかなか着る機会が 
ありません(;_;) 
そんな私がなぜ着物を着るのが好きかというと、 
ひとつは姿勢や動作が美しくいられる事です！ 
普段楽な服を着ていると、つい猫背になったり足を広げて 
しまったり綺麗な姿勢じゃない時が増えてしまいます(>_<) 
でも着物を着ていると背筋も伸び、歩き方や物の取り方が 
綺麗になります(^O^)着物を着ると毎回思うのですが、 
普段女性らしい動作が出来ていないなぁと反省します。 
なので女性らしい動作をみにつける訓練だと思い、チャンスが
あれば着るようにしています！ 

 


